



Benjamin Lessennes parmi les plus rapides lors de la finale du Championnat d'Europe

Le sport est parfois impitoyable, est c'est plus vrai encore pour les sports mécaniques. Le week-end dernier, sur le circuit britannique de PF International, dans le Lincolnshire, Benjamin Lessennes était une fois encore parmi les plus rapides des participants du Championnat d'Europe KF-Junior. Mais alors qu'il visait la victoire, le pilote du Coyote Racing Team a perdu tout espoir à cause d'un bris de chaîne... C'est donc avec un sacré goût de revanche en bouche que le jeune Carolo de 15 ans abordera le Championnat du Monde de la catégorie dans moins de trois semaines !



Samedi soir, sur le circuit de PF International, Benjamin Lessennes avait toutes les raisons de sourire : le jeune Belge pointait en effet au deuxième rang du classement intermédiaire de cet ultime rendez-vous du Championnat d'Europe KF-Junior. De quoi gagner un ticket pour la première ligne de la Préfinale. « Cette position est une belle récompense du travail effectué avec l'équipe VDK Racing », insistait

Benjamin. « Car en entamant le week-end, nous nous sommes posé des questions... J'étais à plus d'une seconde au tour des meilleurs, sans que l'on comprenne pourquoi. Nous avons donc analysé les réglages et, lorsque nous avons tous monté de nouveaux pneus, j'étais de nouveau aux avant-postes. Malheureusement, une averse juste avant les essais qualificatifs m'a empêché de le démontrer directement et j'ai dû me contenter de la 13^e place. »

Dès les manches qualificatives pourtant, le pilote portant avec brio les couleurs du Coyote Racing Team et des Motorhomes STX impressionnait ! Alors qu'il partait chaque fois depuis la 5^e ou la 6^e position, il remportait deux de ses quatre manches pour finalement s'adjuger la deuxième place dans le classement intermédiaire. Hélas, la belle mécanique allait s'enrayer lors de la Préfinale... « J'ai pris un bon départ qui m'a permis de conserver la 2^e place », expliquait le Carolo. « Même si j'ai perdu un rang dans le troisième tour, j'étais bien dans le rythme. Mais en passant sur un vibreur tout à fait normalement, ma chaîne a subitement déraillé. C'était terminé et je me retrouvais condamné à m'élancer depuis la 31^e place pour la Finale. »

Sans baisser les bras, le Belge se battait avec l'énergie du désespoir et il remontait jusqu'à la 16^e place finale sur un circuit où les dépassements ne sont pas aisés. Un résultat loin de

répondre à ses attentes... Car tous les observateurs s'accordent à dire que Benjamin aura été l'un des grands animateurs de ce Championnat d'Europe KF-Junior (réservé aux 13-15 ans) ! Sur les quatre circuits visités (La Conca, Zuera, Kristianstad et PFI), « Benji » a signé des meilleurs tours en course durant les manches qualificatives ou la phase finale. Mais le sort en a décidé autrement et l'analyse des seuls résultats est cruelle. Un axe brisé lors de la Préfinale en Italie, un adversaire maladroit au moment où il jouait la victoire en Espagne, un malheureux accrochage – dû à une erreur personnelle – en Suède puis un bris de chaîne en Angleterre n'auront pas permis à Benjamin de monter sur ce podium qu'il méritait.



Une fois la légitime déception passée, le jeune homme a déjà choisi de se concentrer vers la prochaine course. Le week-end du 21 septembre, c'est à Essay, en Normandie, que se jouera le Championnat du Monde KF-Junior. Une épreuve unique dont le vainqueur coiffe la couronne mondiale. « *Outre une bonne pointe de vitesse, il faut un peu de réussite lors de ce genre de rendez-vous* », reconnaît Benjamin. « *Il faut être au bon endroit au bon moment. Avec tout le team VDK Racing, nous allons préparer cet événement au mieux. Et j'espère que cette fois la chance voudra bien me sourire !* »

Photos : KSP.fr

Plus d'infos sur www.benjaminlessennes.com





Benjamin Lessennes among the fastest in the final of the European Championship

Sport can sometimes be very cruel, and that is particularly true of motor sport. Last weekend on the PF International Circuit in Lincolnshire, England, Benjamin Lessennes was once again among the fastest competitors in the European KF-Junior Championship. But when he was in sight of victory the Coyote Racing Team driver had his hopes dashed by nothing more than a broken chain ... so it will be with a taste for revenge in his mouth that the 15-year-old driver from Charleroi tackles the World Championship for the same class in less than three weeks!

On Saturday evening, at the PF International Circuit, Benjamin Lessennes had every reason to smile: the young Belgian was in fact in second place in the intermediate classification for this final meeting for the European KF-Junior Championship. This gave him a starting position on the front row of the grid for the Prefinal. *"This position is a great reward for all the work we have done with the VDK Racing team,"* Benjamin stressed.



"Because at the beginning of the weekend we had questions to be answered ... I was more than a second a lap slower than the fastest, and we didn't know why. So we analysed the settings and, when we had fitted new tyres, I was once again among the leaders. Unfortunately, a storm just before qualifying practice prevented me from confirming this and I had to be content with 13th place."

However, from then on the driver in the colours of the Coyote Racing Team and STX Motorhomes was impressive to say the least! Although he started each time from 5th or 6th position, he won two of the four heats to take a fine second place in the intermediate classification. Alas, gremlins were to strike in the Prefinal. *"I made a great start, which enabled me to maintain 2nd position,"* Benjamin explained. *"Although I lost a place on the third lap, I was well on the pace. But, as I made a perfectly normal passing manoeuvre on a kerb, my chain suddenly came off. My race was over and I found myself starting the Final from 31st place."*

Without losing heart, the Belgian fought with the gusto of despair, climbing to a final 16th place on a circuit where overtaking is far from easy. The result was well below expectations ... because everyone who watched will say that Benjamin has been one of the

stars of the European KF-Junior Championship (for drivers between 13 and 15 years)! On the four tracks they visited (La Conca, Zuera, Kristianstad and PFI), “Benji” posted fastest laps



during the qualifying heats or in the final phase. But he did not have the luck of the draw and an analysis of his results is bitterly disappointing. A broken axle in the Prefinal in Italy, a clumsy adversary at a time when he was on his way to victory in Spain, an unfortunate collision – his own fault – in Sweden and then a broken chain in England, stole from Benjamin the chance to climb the podium which he richly deserved.

Once over his disappointment, the young man began to focus his mind on the next race. On the weekend of 21 September, in Essay, Normandy, he will be contesting the World KF-Junior Championship, where the winner of a single event will don the world crown. *“In addition to good speed, you also have to have some good luck in this sort of racing,”* Benjamin acknowledges. *“You have to be in the right place at the right time. With the entire VDK Racing team, we’ll be as prepared as we can be for this event. And I hope that this time I’ll have good reason to smile!”*

Photos: KSP.fr

More information can be found at www.benjaminlessennes.com

